

離任式にかえて

(令和2年3月31日)

今回の定期人事異動で牛久第三中学校から退職・異動する先生方を紹介します。

まず柴崎卓也校長先生です。校長先生は、「校長先生」として3年間牛久三中に勤務されました。先生は、いつも生徒一人一人の成長を願い、気に掛けていました。そして、教室での授業だけでなく、早朝の教室での自主学習や行事の準備、放課後の部活動等、様々な場面での生徒の様子を見守っていました。校長先生は、今年で38年間の教職生活を終えられ、定年退職されます。4月からは、牛久一中等で市内の新任の先生を指導する立場で勤務されることになります。

飯田千枝美先生です。飯田先生は牛久三中で6年間勤務されました。学年主任や教務主任として勤務されました。特にここ二年間は教務主任として、学校の中心となり、時間割作成、行事の企画運営等々、先生たちのまとめ役として役目を果たしてくれました。多くの仕事をこなしながら、先生方とのコミュニケーションも忘れず良く取り、職員室に欠くことのできない先生でした。4月からは牛久市立岡田小学校で勤務されることになります。

杉本範子先生です。先生は牛久三中で9年間勤務されました。若葉学級担任として温かな人柄そのままに、生徒一人一人をよく見ながら指導し、三中の特別支援教育の充実に貢献されました。また理科の先生としても三中生の学力向上に力を発揮されました。4月からは、お隣のつくば市立荃崎中学校で勤務されます。

小濱朝日果先生です。先生は牛久三中に8年間勤務されました。国語の先生として、生徒の興味関心を生かした授業を展開されました。また和太鼓部の顧問として、熱心に指導し部員一人一人の技量向上、和太鼓部の演奏力向上に大いに貢献されました。4月からは土浦市立東小学校で勤務されます。

塚本彩香先生です。先生は牛久三中に5年間勤務されました。先生は栄養教諭として、日々安全でおいしく体に良い給食提供に全力で取り組みました。対外的にも研修会の講師を務めるなど、新採として勤務し始めた三中で力をつけてきた先生です。4月からは水戸市渡里小学校で異動されます。

橋場正幸先生です。先生は2年間牛久三中で新採指導担当として二人の新採の先生の指導をしてくださいました。授業参観を行い、新採の先生の授業力向上・学級経営力の向上に貢献されました。4月からは牛久市立牛久第二小学校で勤務されます。本日は家庭の事情で式を欠席されましたが、皆さんによりしくとのことでした。

お世話になった先生方との別れには寂しいものがありますが、先生方の次のステージでの活躍を期待し、笑顔でお送りしましょう。